

桜が咲き始めると、鈴鹿川の土手にわらびが顔を出し始めるのです。金沢にいる頃、父も母も山菜採りが大好きだったので、春が訪れ毎週日曜日になると、山へ出かけるのが常でありました。山菜が好きだからこそ、わざわざ山へ出かけるのですが、山菜を採ることが好きだったのでしょね。いつも食べきれないほどのわらびやゼンマイ、こごみを取ってくるのです。人間のさがでしょうか、見つけた山菜は必ず採る。もうこれくらいでやめとこかと思わへんのやろかと、大量の山菜を見て、浅ましい親やと思ったものです。その私も、亀山へ来て春になると、母を連れ出しわらびを採りに行くのが楽しみとなり、その母が介護施設へ入所してからは、孫を連れてわらびを採りに行くのが春の行事となりました。それが終わり、藤の花が咲き始める頃になると、ツバメが南の国から戻ってきて、その藤の花の上をツバメが滑空するのです。なんてのどかな光景ではありませんか。

そんな当たり前のことに幸せを、今年は何に感じます。動物や植物はいいですね、国境もなければ意味のない争いや無駄な殺生はしないですものね。それに引き換え、名前はカワイイのにプーチン大統領、何が欲しいねん、あれだけ広い国土を持っているのに、ウクライナ人もさることながら自国民の命をも犠牲にして、人の命より大切なものって何なのでしょう。独裁者はほんまに恐ろしいものです。独裁者は初めから独裁者でなく、長期間権力の座に就くことによって生まれてくるのですよ。中国も北朝鮮も長期政権となり、危うい危うい。

こういう世界情勢となり、生徒たちと藤を見ながら団子を食べる藤見会。一瞬一瞬を大切にと思ふ、まさに一期一会であります。



### 連絡事項

**5月2・3・4・5日**

**完全閉塾**

**塾・学志館共に入れません**

**【数学検定】 しめきり 5月12日(木)**

試験日 6月18日(土)

**【漢字検定】 しめきり 5月23日(月)**

試験日 6月25日(土)

※しめきり日以降の申し込みは受付できません

